

# 会報 平成おやじの会

No.173



## 塩谷・丸山登山

6月30日(日)、おやじの会としては初の塩谷丸山(小樽市)登山が行われました。爽快な天気のもと、参加者は「生きてよかった」とばかりに心地よい汗をかきました。

## 「パノラマに感動」

**★参加者の声** おやじの会持ち込み企画、第三回おやじ達の登山。なにせ、去年は北海道最高峰、標高1898mの羊蹄山を踏破したおやじの会登山部。今年はどこを制覇するか？熟慮<<http://thesaurus.weblio.jp/content/%E7%86%9F%E6%85%AE>>に熟慮を重ね、今年、標高629mの塩谷丸山に決定。去年の反省から妥協なんか、微塵たりともそんなことを・・・いえ、全くそんなこと考えなかったです。ただ、丸谷に行きたかったです。円山じゃなく丸山に。登山の楽しみは、それぞれ。決して高い山に登るだけが登山じゃない、丸谷登って、本当に実感。山頂からの360度の絶景パノラマは最高の眺め。左手には積丹半島、右手には小樽のベイエリア、遠くには羊蹄山。いや、本当に贅沢だったな、海を間近に感じられた登山は。大満足。あ、最後に夕日に向かって「バカヤロー」、叫ぶの忘れていた！(詠み人知らず)



■編集後記：羊蹄山といい、三角山といい、わがおやじたちは山登り愛好家が多いですね。というか北海道にいたら、短い夏は屋外で楽しまなくちゃ、ということですよ(種)